



# 学びのひろば旭

vol.146

旭市教育委員会

教育総務課(☎85-8617)

生涯学習課(☎85-8627)

スポーツ振興課(☎64-1132)



## 将来の旭市を担う子どもたちのために 学校再編に向けた取り組み

子どもたちにとって、将来の教育環境の公平性が保たれ充実したものになるよう、学校の再編を進めています。

今回は「ひかた椿小学校」「(仮称)海上地域小学校」「(仮称)北統合中学校」の取り組み状況を紹介します。

### ひかた椿小学校

令和9年4月の開校に向けて、校歌・校章、スクールバス、学校の備品整理などの準備を進めています。

ひかた椿小(現古城小)の統合改修工事は、プールの解体工事が終わり、これから校舎や体育館、グラウンドなどの改修工事が始まります。令和8年11月末の完成を目指して、安全面に十分配慮しながら進めます。

### (仮称)海上地域小学校

海上地域の小学校統合については、代表者会議において、鶴巻・滝郷・嚙鳴小を1校に統合し、統合校の位置は嚙鳴小を活用、開校時期は令和11年4月になりました。

現在、海上地域の小・中学生や在住者などを対象に、統合校の名称を募集しています。

応募期限／12月19日(金)まで



(仮称)海上地域小学校の予定地の嚙鳴小

### (仮称)北統合中学校

「旭市学校再編基本方針」では、琴田・共和・中和・萬歳・古城小の学区を対象に、中学校を新設する方針としています。

今年7月には、保護者や区長など25人程度の委員で構成する地域検討会議を各中学校区に設置し、それぞれ5回の会議を開催して意見を交換しました。

### そのほかの学校では

翌年度以降、地域検討会議を順次設置していきます。設置の時期は、市ホームページで確認できます。



## 広報で振り返る

# あの日あのときのあさひ

第37回

2000年(平成12年)12月1日号

このコーナーでは過去の広報を紹介し、その時代を振り返ります。

今回は広報あさひ平成12年12月1日号を紹介します。

表紙は、共和小で行われたタイムカプセルの掘り出しの様子です。昭和50年に学校創立100周年を記念して埋められたもので、当時の在校生ら200人以上が見守る中、25年後の平成12年11月に掘り出されました。

そのほかでは「花と緑のフェスティバル」と「産業まつり」の開催を報じています。スポーツの森公園で2日間にわたり行われ、大きなシンボル花壇や市民が手がけた花壇で彩られた会場は、大勢の人でぎわいました。



「花と緑のフェスティバル」と  
「産業まつり」



### 25年前のボクとワタシ

—共和小卒業生が思い出と対面—

平成12年10月1日に記念して(この日が平成12年10月1日)在校生全員の地元や市外を入れて集められたタイムカプセルが、約25年ぶり25年後(2000年)に挖り出されました。久いぶりに集まつた220人の当時生の姿が映りました。掘り出されたタイムカプセルからは想い出がそのまま形で蘇り現し、体育館に並べられた品々が在校生も学生の一員として見学、手に取って珍しそうに見入っていました。(11月18日／共和小フェスティバル)

表紙(共和小タイムカプセル)